

## Nestlé Chile y organizaciones sociales de Llanquihue concretan proyectos de impacto comunitario

**E**l Fondo de Desarrollo Local Henri Nestlé es una iniciativa que tiene como propósito apoyar y fortalecer a las organizaciones sociales de las comunas donde la empresa opera con sus fábricas, para el desarrollo de proyectos comunitarios. Este año, dos de los seleccionados provienen de la localidad de Llanquihue y ya pudieron desplegar sus iniciativas.

El proyecto 'Pintando Mi Sede y Recuperando El Tejido Social Rural' busca fortalecer la cohesión social en Llanquihue mediante la creación de un mural comunitario. Además de favorecer el entorno, el proyecto apunta a unir a la comunidad a través de la actividad cultural desplegada en su diseño, preparación y ejecución, que ya se encuentra en marcha.

"Su ejecución es fundamental para revitalizar y crear puntos

de encuentro entre los vecinos y vecinas de la Comunidad Colliguay Rural. A través del muralismo como técnica y expresión artística, buscamos fortalecer la identidad cultural de la comunidad indígena Lefnahuel, destacando y celebrando su patrimonio y esencia", señaló el encargado de la Comunidad Lefnahuel, Álvaro Obando Oyarzo. Además, el Fondo de Desarrollo permitió implementar una huerta invernadero en el Liceo Politécnico Holanda para fomentar el aprendizaje práctico sobre medio ambiente. Esta aula de experimentación permitirá que alrededor de 4000 estudiantes apliquen conocimientos adquiridos en compostaje, lombricultura, horticultura, gestión de recursos hídricos y ecología.

"Ser seleccionado ha significado una oportunidad invaluable, ya que nos ha permitido materializar



una iniciativa que trasciende el aula y genera un impacto directo en la comunidad. Este proyecto no solo promueve la educación ambiental y el desarrollo sostenible, sino que también fortalece la relación entre el liceo, los estudiantes y su entorno", señaló el coordinador del proyecto, Juan Pablo Cortés.

Desde su creación en 2006, este fondo ha sido un pilar en el desarrollo de proyectos comunitarios, generando impacto positivo en las localidades de Maipú, Macul, Graneros, San Fernando, Teno, Los Ángeles, Osorno y Llanquihue.

"Cada uno de estos proyectos está

liderado por personas que, con dedicación y propósito, generan mejoras tangibles. En Nestlé Chile creemos firmemente en el poder transformador de las comunidades y a través del Fondo de Desarrollo Local Henri Nestlé, no sólo buscamos financiar proyectos, sino también acompañarlos en su camino para generar un impacto real en sus entornos", explicó Francisca Angerstein, líder de Creación de Valor Compartido y Sustentabilidad de Nestlé Chile.

Estos avances fueron impulsados a través del acompañamiento de la Corporación Simón de Cirene, cuyo trabajo permitió a Nestlé Chile integrar capacitación, asesoría y herramientas prácticas para ayudar a cada organización social en la ejecución de los proyectos y a su vez adquirir mayor conocimiento para futuros procesos de postulación a fondos concursables.

"Este fondo no solo aportó recursos para financiar proyectos comunitarios, sino que también ofreció capacitaciones a los líderes de las organizaciones, fortaleciendo su gestión y liderazgo. Desde Simón de Cirene, celebramos el compromiso y la dedicación de cada organización participante, reafirmando nuestra misión de acompañar a quienes trabajan incansablemente por el desarrollo de sus territorios. Juntos, seguimos construyendo un futuro más solidario y colaborativo", enfatizó Alejandra Canessa, directora ejecutiva de la Corporación Simón de Cirene.

